

COMMUNIQUE DE PRESSE



L'Assemblée générale de la FHL désigne M. Pierre Bley comme Président

L'Assemblée générale de la Fédération des Hôpitaux Luxembourgeois (FHL), réunie le 18 décembre 2025, a désigné Monsieur **Pierre Bley** en qualité de Président-administrateur indépendant pour un mandat de quatre ans.

La fonction de Président se définit comme un engagement d'envergure stratégique. À ce titre, M. Pierre Bley continuera à allier les établissements hospitaliers membres de la FHL par un leadership respectueux et inclusif, à définir, en concertation avec le Conseil d'administration, les orientations stratégiques de la Fédération et à anticiper les enjeux et opportunités du secteur hospitalier.

« Je suis honoré de prendre la présidence de la FHL. Mon objectif est de rassembler nos établissements autour d'une vision stratégique commune, de promouvoir l'innovation et l'excellence hospitalière, et d'assurer une gouvernance transparente au bénéfice des patients, des professionnels de santé et du système de santé luxembourgeois. »

— *Pierre Bley, Président*

À propos de la FHL

La Fédération des Hôpitaux Luxembourgeois (FHL) rassemble les établissements hospitaliers du Grand-Duché de Luxembourg. Elle œuvre à la défense des intérêts communs des hôpitaux, à la promotion de la qualité des soins et au développement d'un système hospitalier performant, solidaire et durable.

Contact presse

Fédération des Hôpitaux Luxembourgeois

+352 42 41 42

+352 661 983 067